

Hans J.Keller  
dipl. Phys. ETH  
Glärnischstr. 59c  
8712 Stäfa  
Tel. 01 926 43 62  
hans@euro-serve.ch

17. Januar 2004

Herrn Bundesrat  
Moritz Leuenberger  
Bundeshaus Nord  
3003 Bern

**betr. Südanflug**

Grüezi Herr Leuenberger,

Wie sind Sie eigentlich auf die Idee gekommen, Landeanflüge über dichtbesiedeltem Gebiet zu bewilligen ? Wo bleibt mir da als Bürger der Glaube an den Rechtsstaat wenn Sie Bundesverfassung, Raumplanungs- und Umweltschutzgesetz einseitig und im Interesse einiger weniger einfach umgehen ?

Als Privatunternehmer wäre ich in einem analog gelegenen Fall längst durch eine superprovisorische Verfügung lahmgelegt worden!

Und was gedenken Sie zu tun im Falle eines zu erwartenden Flugzeug-Absturzes über dem Wohngebiet?

Ziehen Sie dann wie die meisten Politiker "die Konsequenzen" und setzen sich mit einer Millionenabfindung zur Ruhe ? (an einem nichtüberflogenen Ort, nehme ich an.)

Oder sind Sie bereit, sich persönlich der Verantwortung zu stellen? Auch einer allfälligen Klage wegen fahrlässiger Tötung ?

Werden Sie persönlich vor die Betroffenen stehen und Ihre Politik erklären ? Werden Sie in einem solchen Fall Ihr gesamtes Privatvermögen einsetzen, wie dies schliesslich in der Privatindustrie und für den "Normalbürger" auch gilt ?

An Ihrer Antwort bin ich sehr interessiert.

Hans J. Keller